

## Elternakademie mit Hieber Stiftungspreis verliehen



Eltern bilden, fördern, stärken - Dieses Ziel verfolgt die Elternakademie nun seit 5 Jahren und bietet vielfältige Vorträge zur erzieherischen Fragestellungen für Eltern an. Initiiert durch die Schulsozialarbeit des CVJM finden zwischenzeitlich weitestgehend alle präventiven Elternabende für die Eltern der 2400 Schülerinnen und Schüler des Schulcampus Rosenfels im Rahmen der Elternakademie. Dies macht die hochwertigen und vielfältigen Vorträge für alle Eltern in jeder Schulart und in jeder Klassenstufe zugänglich. Von sehr vielen gefragte Themen wie die Erziehung in der spannenden Phase der Pubertät sind hier gleichermaßen geboten wie spezifischere Vorträge zu Prüfungsangst oder dem Umgang mit Medien und Drogen. Eltern haben hier jedes Schuljahr die Möglichkeit, sich in den für sie und ihr Kind aktuell relevanten Themen weiterzubilden. Dieses Konzept sorgt bei Eltern des Schulcampus für großes Interesse. Stetig wachsende Teilnehmerzahl bestätigt das passende Angebot der Elternakademie, welches die Präventionslehrkräfte der drei Campusschulen gemeinsam mit der CVJM Schulsozialarbeit Jahr für Jahr anbieten und weiterentwickeln.

Zwischenzeitlich ist die Elternakademie weit über den Schulcampus hinaus bekannt und gefragt. Mit der Öffnung für das gesamte Stadtgebiet Lörrach und darüber hinaus im Schuljahr 22/23 wurde dies nochmals bewusst geöffnet. So gewinnt die Elternakademie mehr und mehr gesellschaftliche Relevanz für die gesamte Region. Die Hieber Stiftung honorierte dieses Engagement und verlieh der Elternakademie den Hieber Stiftungspreis 2022. Über die Honorierung des Preises mit 1000 € sind wir überaus dankbar und freuen uns, auch weiterhin durch die Elternakademie Familien zu unterstützen.